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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 27.05.2015 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 10 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein, 

bitte beantworten Sie mir folgende 3 Fragen: 

 

1. Frage: Warum wurden die Garagenvorstände vom Stadtplanungsamt zu den BuGa-Dialogen nicht 

eingeladen? 

 

2. Frage: Warum erhalte ich von meiner Stadtverwaltung (Stadtplanungsamt) keine Pläne (Entwürfe) zur 

BuGa2021? 

 

3. Frage: Was passiert mit den 242 Garagen im Andreasried und im Fuchsgrund? 

Vielen Dank für die Beantwortung meiner Fragen. 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

 

Anlagenverzeichnis 
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